
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rotkäppchen heißt ein altes Märchen.

Die Brüder  haben es aufgeschrieben.

Rotkäppchen ist ein Mädchen.

Es trägt eine kleine, rote , eben ein Käppchen.

An einem Tag so" es seine Großmutter besuchen.

Auf dem  dorthin tri$t Rotkäppchen den bösen Wolf.

Der Wolf läuft schne" einen  bis zur Großmutter.

Er frisst die Großmutter auf.

Danach verkleidet der 

sich selber wie die Großmutter.

Dann frisst er auch Rotkäppchen.

Später kommt ein  daher.

Er schneidet dem Wolf den Bauch auf.

Er holt  und die Großmutter heraus.

Dann fü"t er Gesteine in den Bauch des Wolfs und näht den  zu.

Der Wolf steht auf und fä"t hin.

Dann ist er gleich tot.

Rotkäppchen, die  und der Jäger sind glücklich.
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